

## Rajrajpampa 2016-08

El Fondo de Ayuda Andina, por intermedio del Dr. Michael Hug, ha financiado la implementación y sostenimiento del puesto de salud de la comunidad de Rajrajpampa de la Provincia de Pomabamba, comunidad alejada de la población donde el servicio de la Salud no llega.

La solidaridad de los amigos de Alemania hace posible que muchas comunidades se beneficien, en este caso los Ancianos, los niños y las Madres Gestantes son los más beneficiados, los servicios que ofrecerá este puesto de salud es de diagnóstico básico y entrega de medicinas en forma gratuita.

La ONG kahuay agradece a Fondo de Ayuda Andina, por ayudar a los pobres y excluidos de nuestra Provincia.

Miguel Flores



Decepcionando la camilla y el escritorio



La Enfermera Cirila , comunicando a los niños los días de atención y la política de trabajo



La camilla y los demás insumos para la atención básica de salud



Set de curaciones



Redactando el acta de recepción, la Asociación de padres de familia de la escuela será la responsable de cuidar y vigilar el puesto de salud